



Vorlage Nr. 21-O-18-0001

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Medenbach am 10. März 2022

Weitere Maßnahmen zur Durchsetzung bzw. Etablierung der Tempo-30-Zone im oberen Ortsteil, in Form von Fahrbahnmarkierungen, oder temporären Geschwindigkeitsanzeigen in der Weitzbachstraße, Am Berggarten, Oberbergstraße und Kirschenbergstraße (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, geeignete Maßnahmen zur Durchsetzung der Tempo-30-Zone im oberen Ortsteil in Form von insgesamt sechs Fahrbahnmarkierungen, oder temporären Geschwindigkeitsanzeigen in der Weitzbachstraße, Am Berggarten, Oberbergstraße und Kirschenbergstraße zu versehen bzw. einzurichten.

Begründung:

Die 30er-Zone im oberen Ortsteil besteht seit Herbst 2020. Augenscheinlich wird diese jedoch nur sehr verhalten angenommen. Dies ist u.a. darauf zurückzuführen, dass es ab dem Anfang der 30-er Zone Kirschenbergstraße / Höhe Alt Medenbach keine weiteren Hinweise auf die 30-er Zone gibt. Selbst moderne Navigationssysteme mit Schildererkennungen springen ab Höhe Am Berggarten zurück auf Tempo 50 - Anzeigen. Mit zusätzlichen Fahrbahnmarkierungen „Tempo-30-Zone“, oder temporären Geschwindigkeitsanzeigen wäre die Sensibilisierung der Verkehrsteilnehmer zielführender umzusetzen, als mit seltenen Radarmessungen. Auffällig sind derweilen deutlich höhere Geschwindigkeiten im Bereich Kirschenbergstraße / Einmündung Waldblickstraße, insbesondere durch Linienbusse der ESWE Verkehrsbetriebe. Hier kommt erschwerend hinzu, dass die Einsicht in den oberen Teil der Kirschenbergstraße durch eine private Zaunanlage behindert wird.

Beschluss Nr. 0012

Der Antrag der SPD-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.
1014 z.w.V.

David
Ortsvorsteher